

DEBA



Los organizadores posan con el cartel en la playa debarra. :: FOTOS ANDER SALEGI

Surf, música y cultura se fusionarán mañana para celebrar un festival

La presentación del CD de Debarock se llevará a cabo mañana a las 11.00 horas en la plaza

:: ANDER SALEGI

DEBA. Hace dos años que la Federación de Surf de Gipuzkoa creó un nuevo formato para las competiciones de surf. Desde entonces, las pruebas se han convertido en el escenario ideal para entrelazar el surf y su cultura. Su objetivo, siempre sin ánimo de lucro, ha sido el de estrechar relaciones y reforzar la comunidad surfista, ubicar la cultura del surf dentro de la cultura de Euskal Herria, así como fomentar otro tipo de principios como la igualdad, el cuidado del medio ambiente y el deporte inclusivo, siempre con la colaboración de la Federación de Deporte Adaptado de Gipuzkoa.



La rueda de prensa se realizó en el Oficina de turismo.

Durante el año se llevan a cabo 5 festivales de FederArte, el circuito comenzó con el Pro Zarautz, continuó con el Campeonato de Gipuzkoa en Donostia y mañana llegará a Deba. Las próximas dos citas tendrán lugar en octubre, la final de SUP de Euskadi en Orio y el circuito de bodyboard en Zumaia. Se han firmado diversos acuerdos con el objetivo de promocionar el ámbito cultural: con la Federación de Surf de Euskal Herria para poder extender el proyecto a todo el territorio, con la Fundación Kutxa Kultur para poder realizar diversas actividades en las aulas de Tabakalera y con Kata-pulta Tour Gipuzkoa, Diputación, Kutxa Kultur y con el apoyo de plataformas de referencia del Jazzaldí. Maialen Sáez presidenta de la Federación guipuzcoana de surf explicó que «el pueblo de Deba siempre ha estado muy unido al surf. Res-

pecto a la cultura, es un pueblo muy rico en diferentes disciplinas. Además, cabe destacar que hace poco desde el Ayuntamiento se realizó un esfuerzo para realizar el campeonato de 'Olas Grandes'. También tuvo palabras de agradecimiento para la Asociación de Surf Zurrumbilo, de la mano de Iñaki, «por tu ayuda e ilusión», y a la Escuela de Surf de Deba Yako, «porque ha hecho de nuestro deporte una forma de vida y por haber introducido las pruebas de Stand Up Padel a las Federaciones de Guipuzkoa y Euskal Herria».

Programa del festival

El festival comenzará a las 10.00 con un cursillo de surf para mujeres de más de 40 años organizado por Emakume Surflari. Las interesadas pueden inscribirse en gsfemakumea-surflari@gmail.com las participantes se reunirán en el club Zurrumbilo. A las 11.00 horas comenzará el concurso de fotografía en el que se podrá participar con fotografías del evento. En caso de buen tiempo, junto a la escuela de surf Yako, se llevarán a cabo bailes con el grupo Gure Kai y Zumba con Amaia Amasa, si hace mal tiempo la actividad se trasladará a la carpa de la Alameda. A esa misma hora, pero en la plaza vieja se presentará el cd de Debarock. A las 11.30 horas se dará apertura al FederArte market, un mercadillo en el que participarán las tiendas Yako, Ramos, Estilo, Maitane estetika y moda, Mugan, Norte y Emakume Surflaria.

El mercadillo se instalará en el paseo Cárdenas en caso de que haga buen tiempo, si hace malo se hará en el paseo cubierto. A las 12.30 se realizará surf inclusivo de la mano de Axi Munain y Gaituz. A las 15.00 horas se llevará a cabo una comida popular en el bar Ondargain. Por la tarde, a las 17.00 Yako surf Eskola y la asociación de surf Zurrumbilo han organizado una carrera popular de Stand Up Paddle, con participación abierta a cualquier persona. A las 19.30 horas se procederá a la entrega de los premios Skullcandy y a dar por concluido el concurso de fotografía de este festival. Por la noche, la música será protagonista. Los conciertos organizados por el colectivo Debarock comenzarán a las 20.30 con el concierto que ofrecerán Jokin & Mikel. A partir de las 23.00 horas actuarán los grupos Kon-Kontrol, Strikers y Brigade Loco, todos ellos de estilo punk rock.

ERMUA

Las Hedradas tendrá una calle dedicada a Inocencio Alonso

De esta localidad zamorana era natural el ertzaintza que vivía en Ermua y murió el pasado febrero en los incidentes con ultras en Bilbao

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La localidad de Las Hedradas (Zamora) tendrá una calle dedicada a la memoria del ertzaina ermutarra Inocencio Alonso García, fallecido el 22 de febrero, como consecuencia de un paro cardíaco, en el transcurso de los incidentes protagonizados por hinchas ultras

antes del partido de fútbol entre el Athletic de Bilbao y el Spartak de Moscú, ante el estadio de San Mamés.

Las Hedradas es una pequeña localidad situada en el noroeste de la provincia de Zamora, muy cerca de Orense y próxima a la frontera con Portugal.

Es el lugar donde nació 'Ino' hace 51 años y desde donde llegó a Ermua con su familia, que ha sido su localidad adoptiva hasta su fallecimiento.

Dos placas

Familiares, amigos y vecinos colocarán este próximo sábado dos placas -una en la casa familiar y la otra en la fuente de El Pilón- en la su localidad natal.

El acto estará encabezado por los alcaldes socialistas Felipe Lubián y Juan Carlos Abascal, de los municipios de Lubián (al que pertenece Las

Hedradas) y de Ermua, respectivamente.

Este sábado, día 11, ha sido la fecha elegida para poner las placas, coincidiendo con la estancia vacacional de la familia en la localidad, así como con una mayor presencia de vecinos y personas que pasan el estío en la pedanía, en la localidad y en la comarca.

Las Hedradas es un pueblo muy pequeño que cuenta con un censo de habitantes de tan sólo 12 personas. La familia ha trasladado las cenizas del malogrado agente para depositarlas en aquella localidad



Imagen de un anterior programa de empleo sobre maquinaria de obra. :: AINHOA LASUEN

La selección de los beneficiarios de los planes de empleo se hará en septiembre

El consistorio ermuarra ha puesto en marcha dos programas con los que se podrán realizar 28 contrataciones a jornada completa

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La selección de las personas beneficiarias de los dos planes de empleo que se organizarán este año en Ermua se llevará a cabo en el mes de septiembre. Se incluirá a la población que se encuentre ins-

crita en Lanbide y cumpla los diferentes perfiles que se plantean en cada uno de los planes.

El Ayuntamiento de Ermua pondrá en marcha este año dos planes de empleo, uno local y otro en colaboración con Lanbide. El de Lanbide se pondrá en marcha en el mes de octubre y el plan de empleo local deberá finalizar el 31 de diciembre, por lo que si se tiene en cuenta que serán contratos de 3 y 4 meses, en algunos de los puestos se pondrá en marcha de inmediato.

De este modo, la institución realizará 28 contrataciones a jornada

completa para realizar trabajos puntuales y excepcionales en un período de entre 3 (plan local) y 6 meses (Lanbide).

El objetivo de estos planes es mejorar la empleabilidad de las personas desempleadas con perfil técnico mediante la adquisición de experiencia o la actualización de conocimientos para su vuelta al mercado laboral.

El Servicio Vasco de Empleo aportará cerca de 86.000 euros para la realización del plan conjunto, mientras que el esfuerzo económico municipal para facilitar la inserción de

las personas más vulnerables en el mercado laboral se cifra en 219.393,58 euros.

Como criterio general, aquellas personas que hayan sido beneficiarias de planes o programas de empleo durante un tiempo mínimo de 6 meses no podrán participar hasta pasados 12 meses de la fecha de finalización de la última contratación. Además, en la selección se mostrará una especial sensibilidad sobre los colectivos con mayor dificultad de contratación, y se tendrán en cuenta las dificultades y desigualdades existentes entre hombres y

LOS DATOS

► **Dos planes.** Un plan local y otro en colaboración con Lanbide.

► **Contratos.** A jornada completa para realizar trabajos puntuales de entre 3 y 6 meses de duración.

► **Selección.** Se favorecerá a colectivos con mayor dificultad de contratación.

mujeres en el mercado laboral.

Plan Local

Para el Plan Local se va a solicitar una persona de formación universitaria en Historia para completar la colección de Historia Local, una persona con formación universitaria para labores de organización de archivos digitales y unificación de bases de datos, una persona con formación universitaria para la elaboración de un diagnóstico y plan municipal de infancia y adolescencia bajo los criterios marcados por UNICEF para el reconocimiento de Ermua como Ciudad Amiga de la infancia, una persona técnica auxiliar para el estudio de las acciones de emprendimiento y gestión de viveros de Izarra Centre y Centro Izarra, un instalador electricista para el mantenimiento preventivo y correctivo del alumbrado público y de las instalaciones eléctricas de los edificios municipales, 7 administrativos y un auxiliar administrativo para las acciones y nuevos programas de desarrollo local y para las actividades de depuración de datos y digitalización de bases de datos.

El plan de colaboración con Lanbide contratará 15 personas a jornada completa para realizar trabajos puntuales en el ámbito de la utilidad pública.

Se contratarán 4 albañiles, 2 oficiales, 2 peones, 4 pintores, 2 oficiales, 1 para graffitis, 1 peón, 1 oficial de electricidad, 1 oficial de soldadura, 3 peones de jardinería, y 2 peones de limpieza. El coste total de ambas actuaciones es de 211.906,48 euros, que se financian con la subvención de Lanbide de 86.140 euros y una aportación municipal de 125.766,48 euros.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203.071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoatzen, 10).